



REDACCION Y ADMINISTRACION (provisionales) ARMAS. 1. 5.º TOLEDO - Teléf. 705 Apartado de Correos n.º 9 Callejón Teléfano 1603

Parte Oficial de Guerra

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy. 6 de diciembre de 1937.

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los ejércitos.

Salamanca 6 de diciembre de 1937 (II Año Triunfal). - De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Crónica de la situación militar en los frentes

Las enseñanzas de nuestra guerra

Toda la prensa del mundo dedica grandes elogios a los movimientos estratégicos y tácticos que se realizan en la guerra Española. Las altas figuras militares extranjeras siguen paso a paso todos los movimientos de nuestros soldados, convencidos de muchas cosas que en otras guerras no se habían podido apreciar.

Por ejemplo: con los carros blindados queda desnaturalizado el avance si éstos no están convenientemente apoyados por la infantería; las interesantes máquinas que en la guerra europea se tenían como indispensables para rechazar ataques y para los avances, han quedado inutilizadas por la pérdida de los españoles. y, en cambio, han venido a ocupar el primer plano otra a las que se les había dado menor importancia. Otra de las armas de suma importancia en la guerra es la aviación de caza, por su gran rapidez y agilidad, pero también de día la artillería antiaérea es sumamente eficaz si está bien dirigida. Pero, por encima de todas

las máquinas bélicas, se encuentran las armas espirituales, como son la moral, la energía, el heroísmo, etc.

Los infantes son más fuertes que los carros de asalto, que las máquinas guerreras, que el material más potente, porque el hombre es un ser inteligente que sabe conducirse, mientras que las máquinas son cuerpos inertes que necesitan una fuerza y una inteligencia que las conduzca. ¡Cuántas veces unos cuantos soldados han detenido grandes avanzadas de hierro y metralha que parecían insuperables!

Otro de los grandes elementos en una guerra son los mandos, y la técnica y la estrategia de los nuestros son los heredados de aquella infantería que tiempos atrás asombró al mundo. Los de la zona roja también son españoles, pero en ellos se ha entremetido la coraza asiática, ocurriendo todo lo contrario que en la nuestra, pues nosotros luchamos por la más completa independencia y por la prosperidad de la Nueva España.

Aviso a los barcos extranjeros que secundan un vergonzoso comercio de los rojos

Salamanca.—El Estado Mayor de la Armada ha protestado contra el tráfico comercio efectuado por la España roja, especialmente con el de la naranja, que o convierten en divisas extranjeras, para convertirlo después en material de guerra.

Por esto, Radio Nacional ha dado cuenta de los perjuicios que les pueden venir a los barcos extranjeros que se dedican a este comercio, por parte de la Escuadra Nacional.

Se establece la pena de muerte en Portugal

Lisboa.—El parlamento ha aprobado un decreto restableciendo la pena de muerte para los delitos de atentado a la seguridad del Estado.

Un gran éxito de la película de exaltación Nacional-Socialista "S. A. Man Brandt"

El camarada Ximénez de Sandoval pronuncia unas sentidas y elocuentes palabras en torno al film

Organizado por la Delegación de Prensa y Propaganda, se celebró en el Cine Imperio un acto de propaganda anticomunista.

El programa ha sido integrado por dos películas alemanas: la primera, documental, sobre la ciudad de Bremen, en la que se puede apreciar la gran civilización que acusa la arquitectura de otra época; su importancia artística y monumental, así como toda la Bremen moderna, con sus edificios gigantes, su gran urbanización y su enorme movimiento comercial e industrial, que pudo conseguir un pueblo la libertad de su Patria. Esta película, además de ser de gran valor documental, es un alarde de fotografía y de técnica cinematográfica y la misma de ángulos acredita el cine alemán como uno de los mejores del mundo.

A continuación se proyectó la película "S. A. Man Brandt", (Brandt, un hombre de primera línea). Antes de comenzar, hizo una introducción el camarada Felipe Ximénez de Sandoval, que al mismo tiempo de exaltar la película, fue denunciando al marxismo, entre los gloriosos Movimientos Nacional Socialista y Nacional Sindicalista, en aquellas escenas en que las luchas en las calles alemanas, parecían retratar a las que en todas las ciudades de España continuaban contra los comunistas no comunistas azules.

La palabra del camarada Felipe supo llenar de emoción a los espectadores, que seguían con profundo silencio y religiosa unión la vida y la muerte de aquellos camaradas que dibujaban sus labios.

En la película "S. A. Man Brandt", se precian las primeras luchas del Nacional Socialismo contra el comunismo; la "negligencia patriótica" del capitalista que no quiere meterse en nada; y después de sus fatigosos y los hitlerianos para evitar conflictos; la canallería del capital judío que se lucha y cree con el contrabando de armas al ejército soviético; la lucha Brandt y sus camaradas contra los designios de unos y de la cobardía de otros, la guerra a muerte en las calles y, en fin, el triunfo indiscutible, sobre todas las políticas, del Nacional Socialismo y el instinto feroz de los hombres rojos que, no teniendo un blanco mejor a mano, disparan y matan a un niño.

La película, que era totalmente hablada en alemán y sin subtítulos en español, fué tan diestramente ex-

placada por el camarada Ximénez de Sandoval, y tiene tanta fuerza dinámica, como si el Nacional Socialismo se olvidó por completo que no entendía el diálogo y subrayó con alegría o enojo todas las situaciones como si fuera una película hablada en castellano. En diversos momentos, la cinta fué ovacionada ruidosamente.

Como final, y proyectando en la pantalla una fotografía del Jefe Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Jefe del Estado Español y Caudillo de España, Generalísimo Franco, se interpretaron los himnos Nacional Socialista y Nacional de España, entre grandes muestras de patriotismo y de amistad hispano-alemana, en las que se destacaron los gritos de la Falange, los vivas al Caudillo, a Hitler, a Alemania y a España.

El público, muy satisficidamente satisfecho de este primer acto de la Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Toledo.

En la zona roja se prohíben las obras de los grandes compositores alemanes e italianos

Barcelona.—Los aficionados a la música en territorio rojo, tendrán que renunciar pronto a la audición de obras tanto alemanas como italianas, ya que en virtud de órdenes dictadas por el centro competente encargado del contrato de obras teatrales y musicales deberán suprimirse poco a poco en los programas todas las manifestaciones artísticas y de finas composiciones alemanas e italianas. El dominio ya se prohibió la audición del Ave María de Schubert.

Largo Caballero en París

París.—Largo Caballero, que se encuentra en esta capital, asistió en el día de ayer a una reunión internacional en la que trataron de estudiar la ayuda a la España roja.

Mujeres españolas!

La Delegación de Frentes y Hospitales espera que colaboréis a la

NAVIDAD DEL SOLDADO

El frío, el hambre y el miedo, tres enemigos de los rojos en el frente de Aragón en estos días de tranquilidad

Los mejores deseos de triunfo y de aplazamiento del enemigo no están reñidos con un sentimiento cristiano y lleno de piedad que no podríamos negar los españoles, ni siquiera los rojos han sabido tenerse con los que por el delito de amar a su patria han caído bajo los cesos de los que forman la masa del ejército de Barcelona.

Nunca como en estos días debe merecer piedad el enemigo, pues si ellos les falta el apoyo de una retaguardia, como la nuestra, que vive para la guerra, piensa en su soldado, no regatea favores para que dentro del cúmulo de sufrimientos que constituye la vida en los frentes de batalla no carezcan de medios para resistir a un enemigo —el frío y la lluvia— y aun en ellos en estos días de gran nevada en los frentes, se afectan constante-

mente, y a estas fechas cuando nuestros soldados están bien dotados de prendas de abrigo, jerseys, capotes, mantas y capotes de lana, el reparto de estos elementos indispensables para soportar el invierno, muy abundante en esta zona, especialmente en los frentes de batalla, que durante todo el año están sujetos a temperaturas muy bajas. Viene esto a cuento de las nevadas que han empezado a caer en el Alto Aragón. En los últimos treinta días la nieve había aparecido dos o tres veces en pequeña cantidad, que si no era por sí misma, eran por lo menos dignas de tenerse en cuenta por ser anuncio de nevadas más abundantes de las que otros días han cubierto estas montañas. Pero el mando rojo se ha preocupado por estas cuestiones más prevenciones y no ha preparado a sus soldados para que los rigores del invierno, más prematuro aquí que en otros frentes, no les cogiera con otro abrigo que las prendas de verano, muchas veces insuficientes, aun en agosto, en esas latitudes.

Si no es fácil conseguir un depósito de aprovisionamiento de prendas de abrigo, más difícil aun es

La fiesta del Ramadán es celebrada por las fuerzas marroquíes de Zaragoza

Zaragoza.—Hoy han celebrado los musulmanes en Zaragoza la terminación del Ramadán de la pascua de Seguer pequeña, siendo los heridos y enfermos acogidos en el hospital musulmán observados con una cordialidad extraordinaria. Hoy invita el ilustre general Moscardó, jefe del Quinto Cuerpo de Ejército, quien conversó cordialmente con algunos de los heridos y se interesó por todos los acogidos en el mayor interés. Fue agasajado con un té hecho a usanza morisca. Recibieron muchas visitas y numerosos obsequios enviados por entidades y particulares.

José Díaz ataca a Largo Caballero

Barcelona.—El conocido comunista José Díaz, a su llegada a París ha hecho manifestaciones a la prensa atacando a Largo Caballero como único responsable de la derrota del ejército popular. También atacó duramente a Prieto, actual ministro de defensa.

Una nueva táctica

Hace unos días, varios diarios europeos publicaron la noticia, según la cual había sido detenido, el antiguo condenado de derecho común, García Oliver, ministro de Justicia en el Gobierno que residió Largo Caballero.

La noticia que sólo podía proceder de la España roja, tenía por objeto insistir en la farsa de que la llamada España republicana había roto toda clase de contactos con la FAI y si fué acogida por la prensa europea adversaria del Gobierno, sólo pudo explicarse gracias al mecanismo de información que permite a una determinada información, por falsa y tendenciosa que sea, atravesar fronteras y ser acogida así título de información.

Pero como no todas las informaciones tienen la virtud de informar, la noticia que nos referimos a merece por los hechos, el efecto: en "La Vanguardia", de Barcelona, del 3 del corriente, se publica en sus dos primeras columnas de primera página, una información cuando cuenta de una reunión convocada por los Comisarios políticos de los XI y XII Cuerpos de Ejército del Este, a la cual asistieron representantes de la Esquerpa Republicana de Cataluña, CNT, FAI, UGT, PSUC y Unión de Rabaseros. Es: reunión, que tenía por objeto organizar en toda Cataluña la recogida de prendas de abrigo destinadas al Ejército del frente de Aragón, tuvo lugar en el Ayuntamiento de Barcelona. Terminada la reunión, los Comisarios recibieron a los periodistas, y, en nombre de la Comisión, llevó a voz cantante García Oliver, a quien gran parte de la prensa europea daba por detenido y en viérselas de ser fusilado.

La noticia de la supuesta detención de García Oliver queda, pues, suficientemente desmentida. Pero conviene tener en cuenta que de según tienen vienen publicándose noticias de índole parecida que tienen como objetivo: no disimular fomentando la leyenda según la cual la España roja habría entrado en un segundo período, en una fase de normalidad republicana y democrática, fruto de una victoria interior sobre los republicanos, los responsables de los desastres de una época más sangrienta. Todas esas noticias, toda esa campaña, tienden a demostrar las cosas, por primera de las cuales se trata de im-

putar sólo a los anarquistas todos los asesinatos e incendios, cuando es innegable que todos los partidos del Frente Popular rivalizaron en armarse o en acompañarlos en las horas más trágicas que ha vivido España. La segunda finalidad de esa serie de noticias falsas y aparentemente inocentes, es hacer creer al mundo que los anarquistas han sido, no sólo vencidos, sino arrinconados definitivamente. Ello no es cierto. Todo se reduce a un cambio de táctica por parte de los anarquistas que han preferido abandonar, como en otros tiempos, la acción política para refugiarse en los puestos de mando.

El hotel Ritz de Barcelona colectivizado

Barcelona.—El Hotel Ritz de Barcelona ha sido abierto de nuevo para albergue de los altos funcionarios de las embajadas y del Estado. Se llama ahora Gran Hotel y como los demás de la ciudad Condal, está colectivizado. Lo dirige un ex camarero del Ritz, el cual hace pocos días ha hecho una importante compra de champang y licores al representante en Barcelona de la Casa Moett Chandón.

desde donde se disfruta de la impunidad y de muy substanciosos ingresos económicos. Desde el frente hasta la más modesta organización de retaguardia, encontramos a los anarquistas controlando todo este movimiento lo que puede reportar importantes recaudaciones de dinero.

Conviene, pues, y permitánsenos repetir, que todas las noticias que tiendan a dar a la FAI por liquidada y no presentar a los republicanos del Frente Popular como responsables de los crímenes de sangre y pillaje y como mantenedores de un régimen de dignidad democrática, sean rechazadas o, por lo menos, acogidas con todo género de reservas. Ha habido, es cierto, una lucha sangrienta, pero ésta sólo conocen todo el misterio Largo Caballero y los ministros de su Gobierno, del cual formaban parte los anarquistas García Oliver y Federico Montseny. Púe esta lucha una lucha de partidos, no una divergencia ideológica, una cuestión de prestigio, de categoría. Difícil sería establecer predomios de ferocidad anti-republicana y anti-humana, entre los partidos republicanos de izquierda y los anarquistas, comunistas y trotskistas, o matos de crueldad en la guerra social entre anarquistas y comunistas. Después de esa lucha los anarquistas han preferido atrincherarse en los puestos de responsabilidad y más lucrativos desde donde se controla la vida sindical y económica del país. La continuación de Compañy en la Presidencia de la Generalidad quiere decir que la FAI sigue compartiendo con los comunistas el Gobierno efectivo de la España roja.

La palabra del camarada Felipe supo llenar de emoción a los espectadores, que seguían con profundo silencio y religiosa unión la vida y la muerte de aquellos camaradas que dibujaban sus labios.

En la película "S. A. Man Brandt", se precian las primeras luchas del Nacional Socialismo contra el comunismo; la "negligencia patriótica" del capitalista que no quiere meterse en nada; y después de sus fatigosos y los hitlerianos para evitar conflictos; la canallería del capital judío que se lucha y cree con el contrabando de armas al ejército soviético; la lucha Brandt y sus camaradas contra los designios de unos y de la cobardía de otros, la guerra a muerte en las calles y, en fin, el triunfo indiscutible, sobre todas las políticas, del Nacional Socialismo y el instinto feroz de los hombres rojos que, no teniendo un blanco mejor a mano, disparan y matan a un niño.

Lo esperan, lo esperan

Perpignan.—Desde la caída del Norte de España se viene observando que elementos considera o neutros e incluso individualistas procuran para congraciarse con las autoridades nacionalistas facilitar la evasión de fugitivos, a los que recomiendan hacer constar sus nombres en la España Nacional.

Descarrilamientos en la zona roja ¿Está en ellos la mano del sabotaje?

Barcelona.—En el kilómetro 276 del ferrocarril Barcelona - Valencia descarriló en la mañana de ayer un tren, resultando 8 personas muertas y 10 heridos. El mismo día, en la línea de Teruel a Valencia, descarriló otro tren resultando 13 viajeros muertos y 21 heridos. Se cree que estas catástrofes son debidas a diversos actos de sabotaje efectuados por los anarquistas y la policía del gobierno realiza numerosas pesquisas para encontrar a los que han atentado contra el régimen republicano.

La vida en la Capital

NOTAS RELIGIOSAS

Santoral
 DICIEMBRE
7
 Martes

La Consagración de San Ambrosio. El tránsito de San Agatón. Los santos mártires Policarpo y Teodoro. San Sierro, San Urbano, Santa Sara.

SAN AMBROSIO
 Era San Ambrosio de un ingenio tan superior a los de su edad, siendo niño, que, dedicado al estudio de las letras, hizo en ellas tantos progresos y, especialmente en la elocuencia, que causó grande admiración.
 Una de las mayores conquistas que hará eternamente el elogio del Santo, fue la conversión del gran padre de la Iglesia, San Agustín. Ningún obispo estuvo en más alta reputación que nuestro Santo. Venían de todas las partes del mundo a consultar con él y a oírle. Todos le miraban como al general de los Ejércitos de Dios, como el azote de los irrianos y de todos los herejes. Presidió muchos concilios y confundió a Prisciliano, Joviano y a todos los enemigos de la fe.

Santoral
 Lo Concepción Inmaculada de la gloriosa siempre Virgen María, Madre de Dios. Los Santos Eutiquiano, Mecario, Eucario, Sofronio, Romarico, Pasasio. La Concepción y exaración de San Zenón.

DICIEMBRE
8
 Miércoles

HORARIO DE MISAS
 Como de costumbre, en la Santa Iglesia Catedral, el domingo, habrá misas cada media hora, desde las seis hasta las diez y a las once y a las doce.
 Padres Carmelitas, a las siete, ocho y nueve.
 Hospital de Sangre, a las siete. Maternidad, a las siete.
 San Pedro (Asilo), a las ocho y media.
 Padres Jesuitas, a las siete, ocho y nueve.
 Patria de Armas, a las once y cincuenta minutos.
 Ermita de San Roque, a las nueve y media.
 Santo Tomás, a las ocho y a las nueve.
 Zona, a las diez.
 Ermita de la Estrella, a las ocho y a las diez.

Pregón de la FALANGE

Sección Femenina

Jefatura Local
NOTA DE INTERES
 La gloriosa Arma de Infantería celebrará, en la Santa Iglesia Catedral Primada, el día 8, a las diez y treinta, una solemne función y, el día 10, a la misma hora, un funeral por sus compañeros caídos, a los cuales, atentamente, invita a las Falangistas de Toledo por medio de esta Delegación Local, que a todas recomiendo correspondan con su puntual asistencia.

Lotería de la Suerte

DÉCIMOS PARA EL SORTEO DE NAVIDAD
 Zocodover, 5 --- Toledo

JEREZ "LA RIVA"



CONAC
"LA RIVA"

LA GIRALDA

Pequetería y Mercería
 Grandes Novedades
Mesones, 2 TALAVERA

LA FIESTA DE LA INMACULADA EN LA CATEDRAL

En honor de su Excelsa Patrona, la Inmaculada Concepción, el Arma de Infantería celebrará mañana, día 8, a las diez y treinta en la S. I. Catedral Primada, una solemne función religiosa.
 El día, 10 y a la misma hora y templo, tendrá lugar un funeral por el alma de los compañeros de Arma caídos por España.

Toledo 7 de Diciembre 1937 (II Año Triunfal)
Gaetano Belsito

Bar-Restaurant ITALIA

PLAZA BARRIO REY, números 2, 4 y 6
Especialidad Española e Italiana
 Servicio esmerado --- Cocktails selectos
GAETANO BELSITO

Avuntamiento de Toledo

El Aguinaldo del Soldado

Relación de cantidades en metálico recaudadas en este Excelentísimo hasta el día de la fecha, para la Suscripción Nacional «Pro Aguinaldo del Soldado».
 Suma anterior, 4,844 pesetas.
 Número 102. Don José Martín Castilla, 25.
 193. Ignacio Maroto, 10.
 194. Mariano Alvarez Diaz, 25.
 195. Francisco Dorad. Benito, 5 pesetas.
 196. Basilio Calvo, 5.
 197. Anacleto Ojedo, 6.
 198. Dionisio Sánchez, Guardia civil, defensor del Alcázar, 50.
 199. Presidente Interino de la Audiencia, 75.
 Funcionarios de la Prisión Provincial.—Número. 200. Miguel Villarriba Géllico, 30.
 201. Rogelio Salamancá González, 25.
 202. Ignacio Fernández, 10.
 203. Aquilino Hernández, 10.
 204. Cristóbal Cazorla, 10.
 205. Bautista González, 10.
 206. Juan García de la Cruz, 10 pesetas.
 207. Francisco Guío L. del Pozo, 10.
 208. Miguel R. mero, 10.
 209. Leandro Perdigüero, 10.
 210. Florencio Gutiérrez, 10.
 211. Manuela Ramos, 1.
 Detenidos en la Prisión Provincial.—Número 212. Agustín Ferruz Sáenz, 5.
 213. Francisco Riquelme Segoviano, 5.
 214. Luis Muñoz Fraulataro, 5.

Bocadillos DIAZ

Los más selectos
TOLEDO
 229. Agustín Ralero Peces (combatiente), 5.
 230. Agustín Ralero Garnica, 10.
 231. Jesús Cortecero, 10.
 232. Mercedes Cortecero, 10.
 233. Mariano del Prado, 5.
 234. Constantino Herrera, 100.
 235. María Paz Cabello, 5.
 236. Adelaida Rodríguez Bolonio, 10.
 237. Valentina de Oro, 10.
 238. Dolores Leno, 10.
 239. Salvador López Martín, 15 pesetas.
 240. Antonio Aranda Arias, 100.
 241. Eusebio Alonso Barajas, 4.
 242. Domingo Rodríguez, 2.
 243. Julio Ortega Pérez, 25.
 244. Juan Martín Peces, 1,25.
 245. Eladio Zazo, 2.
 246. Sebastián Diaz Marta, 100.
 247. Toribio Lara, 40.
 248. Aquilino Ortega, 5.
 249. Victoria Medina, 5.
 Total recaudado hasta la fecha, 5,809,25.
 Toledo, 4 de diciembre de 1934.—Segundo Año Triunfal.
 Nota.—Con el retraso que nuestros lectores pueden apreciar, nos llega la siguiente:

González y Morales

COLONIALES
 Gasolina y Aceites lubricantes
 Almacenes y Oficinas
 Sucursal: San Francisco, B

Talavera de la Reina
Fulgencio Fernández
 Mecánico Industrial
ESPECIALIDAD EN PRENSAS DE ACEITE Y MOTORES
 Talavera de la Reina

Ferretería MARIN

Gran surtido en cristal plano
ZOCODOVER, NUM. 4 TOLEDO

Cofiac TRES LEONES (Arroba, 46 ptas.)
 Cofiac TRES LEONES (Caja, 46)

SANTA MARIA
 Vinos y licores al por mayor
 Depositario de la Cerveza LA CRUZ DEL CAMPO
 Ubedas, n.º 7 **TALAVERA**

Gobierno Militar

Donativos para el «Abrigo del Soldado»
 En el día de hoy se han recibido en este Gobierno Militar las prendas que a continuación se relacionan, así como los donantes, con destino al «Abrigo del Soldado».
 Doce chaquetillas de lana del Colegio de niñas y niñas de Mejorada. Tres jerseys y una manta de viaje de don Ernesto Sánchez de Montes, de Camarenilla.
 Toledo, 6 de diciembre de 1937. Segundo Año Triunfal.

LOS MEJORES VINOS
José Alarcón
 Cambrón, 4
TOLEDO

Declaraciones de bienes de propiedad ajena

CIRCULAR

En virtud de lo dispuesto por el Excmo. Sr. Jefe del Ejército del Centro en 14 de octubre último y que ha sido trasladada para su cumplimiento a este Gobierno Civil por el Excmo. Sr. Gobernador General del Estado, todos los vecinos de esta capital procederán a declarar ante este Gobierno Civil, en un plazo que terminará el día 15 del presente mes de diciembre, todos los muebles y efectos de cualquier clase que posean y que no sean de su propiedad, cualquiera que sea la procedencia de los mismos, o se les hubiera entregado en depósito por cualquier Autoridad, siempre que no sean de su exclusiva propiedad, advirtiendo en general, que deben declarar tales objetos por relaciones triplicadas y que se estimará de la competencia de la Autoridad judicial correspondiente, la sanción que proceda por el incumplimiento de lo dispuesto.

Toledo 4 de diciembre de 1937
II Año Triunfal.
 El Gobernador Civil,
SILVANO CIRUJANO

TEATRO DE ROJAS

El día de la Inmaculada debutará otra compañía de comedias

Ultimados los contratos, la empresa del Rojas nos anuncia la apertura del Coliseo para el día de la Inmaculada.
 Debutará la Compañía de comedias cómicas «Osete-Espinosa», con la graciosísima comedia de Antonio Paso «El juzgado se divierte». En el divertidísimo repertorio de la Compañía debutante, figuran entre otros, los siguientes títulos: «La telca» de Muñoz Seca, «Los Caballeros», de Quintero y Guillén; «Qué hombre tan simpático», de Arniches.
 Los precios serán populares y las obras, como puede verse por los títulos del agrado de todos.
 Esperamos que el público toledano sepa corresponder a los esfuerzos de la empresa por mantener abierto este año a la afición nuestro Teatro.

DELEGACION DE HACIENDA

Señalamiento de pagos para el día 7 de diciembre de 1937:
 Don Felipe Fernández Santamaría, don José Fermín Castañón, don Andrés Peña Martelo, don Manuel García Gómez, don Juan José Uribe Zrita, don Serviliano Herrero Herrero, don Alejandro Abejón Rosell, don Aurelio Boned, don Luis Merchán, don José Huet, don Joaquín Romero, don Antonio de la Torre, don Julián Hernández, don José Alandí, don Casiano Fernández, don Constantino Manzanao, don Fernando Gosálvez, don Enrique Vera, don Buenaventura Sánchez Comendador, don Pablo Alonso, don Juan Rivas y señor habilitado Biblioteca pública.

CARTELETA

IMPERIO
 HOY - a las 4 y 6,30
La vida empiezo a los 40
 por WILL ROGERS

Teatro de Rojas
 Mañana miércoles
 Día de la Inmaculada
 Debut de la Compañía
Osete-Espinosa

MODERNO
 HOY - A las 4 y 6,30
La señorita de Trévez
 Película española

IMPERIO en la región

Ayuntamiento de Villamantilla

Relación de los donativos hechos por los vecinos, para el Hospital de Sangre de Sevilla la Nueva, y que se entregaron en el día de ayer, como sigue:

Don Tomás de la Morena Blasco.—Un colchón, una c. fcha, dos sábanas y una funda.
 Don Ramón de la Morena Collado.—Cuatro sábanas, cuatro almohadas, cuatro fundas y dos mantas.
 Don Dionisio Portela Rodríguez.—Una sábana y una funda.
 Don Julián Ollas Agudo.—Una sábana y una funda.
 Don Teodoro Rodríguez González.—Una almohada, una funda, dos toallas y una camiseta.
 Don Faustino Collado Pérez.—Una sábana y una toalla.
 Doña Dolores Berenguer Zarate.—Una sábana, una funda y tres vasos.
 Don Martín Abad Álvarez.—Una manta y dos almohadas.
 Don Santiago Lozano Cantelar.—Una sábana, una funda, dos platos y un vaso.
 Don Dionisio de la Morena Agudo.—Cuatro sábanas, una funda, dos almohadas, dos fundas, seis servilletas y doce vendajes de cura.
 Don Narciso Collado Lozano.—Dos toallas.
 Don Ramón Lozano Portela.—Una sábana, una almohada, una funda y una colcha.
 Don Julián Lozano Portela.—Dos sábanas, una almohada, una funda y una manta.
 Doña Lucía Rodríguez Núñez.—Una almohada.
 Doña Elvira Peral.—Una funda y una toalla.
 Doña Blanca Martín Estévez.—Dos toallas.
 Don Felipe Rodríguez González.—Una almohada, una funda, una toalla, una sábana, una servilleta y un vaso, plato, taza y cucharita.
 Don Domingo González Serrano.—Una sábana.
 Don Toribio Lozano Portela.—Un colchón.
 Doña Micaela Zamorano Lozano.—Una funda y una toalla.
 Don Emiliano Collado Lozano.—Una toalla y una funda.
 Doña Victoria Ollas Casta.—Una funda y una toalla.
 Doña Encarnación Pérez Cantelar.—Una almohada.
 Doña Encarnación Núñez.—Una toalla y una funda.
 Don Estenro Lozano González.—Una almohada, una funda, dos toallas y una servilleta.
 Don Santiago Ollas Gasta.—Un colchón, dos mantas de lana, una almohada y una funda.
 Don Celestino Lozano Nieto.—Una sábana, una funda, una toalla y una servilleta.
 Doña Vicenta Serrano Alonso.—Una muda completa, una sábana, una toalla, una almohada y una funda.
 Don Justo Ollas Agudo.—Una sábana, una almohada y una funda.
 Doña Cándida Millán Lozano.—Una funda y una toalla.
 Don Primitivo Agudo Rodríguez.—Una sábana, dos fundas y dos toallas.
 Don Francisco Zamorano Serrano.—Dos fundas, una almohada, un calzoncillo, una camisa y una toalla.
 Don Venancio Lozano Zamorano.—Una toalla y un calzoncillo.
 Doña Petra Zamorano García.—Una camisa, una toalla y una servilleta.
 Don Bruno Portela Rodríguez.—Una camisa, un calzoncillo y una toalla.
 Don Vicente Portela Rodríguez.—Dos toallas, una funda, una taza y un plato.
 Don Antonio Zamorano Manzano.—Dos sábanas y una almohada.
 Don Cecilio Núñez Agudo.—Una toalla.
 Don Felipe Núñez García.—Una toalla.
 Doña María Adeva Bravo.—Una toalla.
 Don Francisco Martín Estévez.—Una funda y una toalla.
 Don Andrés Zamorano Potello.—Una sábana, una funda, una camisa, un calzoncillo, dos toallas, una taza, un plato y una cucharita.
 Don Lino Pérez Gálvez.—Un calzoncillo, una camiseta, una toalla y una funda.
 Don Julián Agudo Núñez.—Una almohada, dos fundas y un jersey.
 Don Romualdo Zamorano Serrano.—Dos camisetas, dos toallas, un calzoncillo, un plato, una taza, un vaso y una cucharita.
 Don Germán Zamorano Manzano.—Dos camisetas y una toalla.
 Don Juan Antonio de la Morena Agudo.—Dos colchones, cuatro sábanas, dos colchas, dos almohadas y dos fundas.
 Don S. Medallo Blasco Lozano.—Dos almohadas.
 Don Manuel Cantelar Bueno.—Una

Don Baltasar Núñez.—Una toalla y una funda.
 Doña Ángela Cantelar Lozano.—Dos sábanas, dos fundas y una toalla.
 Don Arturo Núñez Pérez.—Una muda completa y una toalla.
 Doña Valentina Martina Núñez.—Una toalla y una toalla.
 Don Domingo Millán Adeva.—Una almohada, una funda, dos toallas, dos servilletas, dos pañuelos, tres paños de cocina y una sábana.
 Don Cipriano y Fernando Gálvez.—Tres toallas y dos fundas.
 Doña Paula Cantelar Canales.—Una toalla.
 Don Julián Muñoz.—Una toalla.
 Don Julio Lozano Portela.—Una manta de lana y un colchón.
 Don Genaro Collado Pérez.—Dos almohadas y dos fundas.
 Don Juan M. Lozano.—Una almohada y una funda.
 Don Maricón Zamorano Serrano.—Una almohada; una funda, una toalla, una taza y un plato.
 Doña Victoria de Jesús.—Dos vasos.
 Don Emeterio Zamorano.—Una sábana, un plato y un vaso.
 Don Felipe Núñez.—Dos camisetas y una toalla.
 Don Agapito Portela.—Una sábana y una funda.
 Don Roso Agudo Zamorano.—Una sábana, una funda y una toalla.
 Don Francisco Lozano Cantelar.—Tres almohadas, una funda, una toalla, una sábana y 25 pesetas.
 Doña Marcelina Nieto.—Una toalla y una funda.
 Don Agustín Núñez Pérez.—Un colchón.
 Don Benito Viciaya.—Un calzoncillo y una camiseta.
 Don Eugenio Millán Martín.—Una almohada, una funda y una toalla.
 Don Emilio Lozano Rodríguez.—Una camisa, un calzoncillo, una toalla, un plato, vaso y cucharita.
 Don Emiliano Collado Lozano.—Una funda y una toalla.
 Don Cecilio Serrano.—Una toalla.
 Doña Estrella Pardo.—Una toalla.
 Don Claudio Lozano.—Una sábana.
 Don Victoriano Lozano.—Dos toallas.
 Don Domingo Pérez.—Una camiseta y una toalla.
 Don Braulio Lozano Pérez.—Una toalla.
 Don Mariano Cantelar Bueno.—Dos toallas.
 Don Miguel Sánchez Puchol.—Dos camisetas y una toalla.
 Don Andrés Gutiérrez Bueno.—Dos colchones, dos fundas y veinticinco pesetas.
 Don Pedro Merino, guardia civil.—Cinco pesetas.
 Don Tomás Montero, ídem.—cinco pesetas.
 Don Valentín Martín, ídem.—cinco pesetas.
 Don Jerónimo González Serrano.—diez pesetas.
 Don Pedro García Lozano, cuatro pesetas.
 Don Federico Zamorano García, una peseta.
 Doña Antonia Puchol, veinticinco céntimos.
 Don R. mán Lozano, cinco pesetas.

Casa DIAZ

Los mejores FIAMBRES TOLEDO

PALOMINO & VERGARA

Los mejores vinos y coñac

JEREZ

GARRIDO

Objetos de arte

Kiosco del Claustro de la Catedral

TOLEDO

LAPICES DE COPIAR "Alhambra"
Vergara y Fabre
 FABRICA DE LAPICES
 Jerez de la Frontera

Cazalla superior, arroba.....	45,00 ptas.
Anis dulce extra, id.	59,50 »
Anisado corriente, id.	51,50 »
SANTA MARIA	
Vinos y licores al por mayor	
Depositorio de la Cerveza LA CRUZ DEL CAMPO	
Ubedas, núm. 7	TALavera

Mutua de Seguros Agrícolas
 M. A. P. F. R. E.
 Es la Mutua para AGRICULTORES
 SEGUROS DE ACCIDENTES DE TRABAJO Y DE INCENDIOS, DE ROBO, SEGURO INDIVIDUAL
 Delegación Provincial: COMERCIO, núm. 70 TOLEDO

Para calidad

DOMECCO

Don Félix Noble Pérez, una peseta.
 Don Juan González Asenjo, una peseta.
 Doña Carmen Martín, dos pesetas.
 Don Celedonio Manzano, dos pesetas.
 Don Mariano López, diez pesetas.
 Doña Aurelia Lozano, dos fundas y una toalla.
 Villamantilla, 23 de noviembre de 1937.—El Alcalde, Tomás de la Morena.

Almendra de la Cañada

FUNERAL POR LOS CAIDOS

Con gran solemnidad se ha celebrado hoy en este pueblo un Oficio de difuntos en memoria gloriosa de los hijos que han ofrecido su vida por nuestra querida Patria.
 Oficio el Párroco accidental de este pueblo, Don Sergio Rodríguez, dirigiendo la palabra haciendo evocar la memoria, no sólo de los que hoy honramos, sino de todos los españoles caídos en los campos de batalla por amor a España y acogidos en el seno del Señor.
 Daban guardia al túmulo las banderas de F. E. T. y de los JONS. Asistieron las autoridades Organizacionales juveniles, Falange Española Tradicionalista y de las JONS con su Sección Femenina y numeroso público.
 Al terminar y en manifestación nos dirigimos a las casas de los respectivos camaradas caídos, haciendo presente a sus familiares el Jefe Local y Jefe de Sección en nombre de todos sus camaradas, nuestra profunda condolencia.
 El Jefe Local dió la voz de:
 ¡Gloria a los caídos!
 Francisco Díaz Andriano, Eladio Sierra Berrocal, Germán Sánchez Gómez, Miguel Sánchez Gómez.
 A lo que todos contestaron: ¡Presente!
 Se dieron vivas a Franco y a España, que fueron contestados con gran entusiasmo por las Milicias Nacionales.
 Almendra de la Cañada, 30 de noviembre de 1937.—Segundo Año Triunfal.
 Saludo a Franco: ¡Arriba España!

El General Mola y el "Auxilio de Invierno"

En los primeros tiempos difíciles de nuestro "Auxilio Social", cuando sólo habíamos iniciado, con ponderación y riesgo, la Sección denominada «Auxilio de Invierno», nuestros propósitos supieron despertar tal simpatía y adhesión en muchas personas que nos prestaron su colaboración unánime, que si hoy se hiciera un anecdotario de aquellos momentos fundacionales, se podría explicar con cierto rigor la seguridad triunfal con que se ha desenvuelto el esfuerzo social de la Falange.
 Y entre todos, en lugar destacado, el General Mola, que entonces tenía su residencia en Valladolid. Desde el primer momento contamos con su consejo, con sus palabras de aliento y con una serie de privilegios y facilidades para nuestra gestión. Pero en su entusiasmo llegaba a los detalles más pequeños y a las ayudas más directas. Vaya como ejemplo esta carta que hace pocos días recibió la Delegada Nacional de «Auxilio Social», del Coronel-Secretario de S. E. el Jefe del Estado, que textualmente reproduce así:
 «Muy Sr. mía: Antes de morir el querido y malogrado General Mola, entusiasta del «Auxilio de Invierno», me entregó sellas por valor de 5.000 pesetas para su venta. Una vez vendidos todos, hice entrega en el día de ayer de 5.000

El discurso del camarada Yzardiaga a las Falanges gallegas

(Cont. de la página 4)

de darlo todo, para ganarlo todo; para pedir también justicia implacable, en su nombre sagrado por que la gobernación de España, sólo les pertenece a ellos.
 Esto es el «estar en pie» de la Falange: vertical, recto en la conducta de cada falangista. Desde la mañana hasta la noche, porque sólo así podemos exigir que la justicia civil, económica y social sea también, como la Falange, recta, vertical y austera.
 El «estar en pie» de esta hora es para nosotros, el «estar, del latino: estar por sí, por sus propias fuerzas, sin necesidad de apoyos o de «oportos», que no los necesitamos; que podrían costarnos caros en la hora de las facturas, «Estar en pie» pesetas, importe de la venta de los indicados sellos, al Oficial Pagador del Ejército del Norte don Alejandro Lucini, Capitán de Intendencia. Lo que pongo en conocimiento de usted a los efectos que crea p. conveniente. Despacha de su affmo. s. s. q. e. s. m.»
 De «estar en pie» todos aquellos que en el presente Movimiento Nacional han seguido con entusiasmo y con fe al glorioso General Mola; también sigan en cuanto a cariño y colaboración a la Obra de «Auxilio Social», su ejemplo y sus órdenes.

Se admiten huéspedes

para estar en familia

Cubillo de San Vicente, 2

Palomino & Vergara

Los mejores vinos y coñac de JEREZ

BAR

"La Sevillana"

LICORES CERVEZAS FIAMBRES Sierpe, 6 TOLEDO

sobre nuestra propia Doctrina de los 20 puntos: sobre la tierra suelta, austera de esta España que es pedestal de Imperio, «Estar en pie» es estar en pie de guerra: a la intemperie activa, arma al brazo, en la vigilancia de todos los enemigos. Militamos, como el soldado en la trinchera, y santamente como el monje en la oración de su cenobio. ¡En pie toda la Falange de España! Y llamo desde aquí a la Falange alegre del Sur, asomada a los mares del Imperio para que su pujante vigor, alerte otra vez nuestras velas latinas, por marca de conquista y de triunfo. Y llamo a Falange extrema que lleva dentro la audacia de los conquistadores y de los adelantados; y a Falange de Castilla, fecunda madre de la Falange Española; y a la Falange aragonesa, que está manteniendo con una muralla de coraciones la gran ofensiva de la tiranía bolchevique; y a mi Falange fervorosa de Navarra; y a las Falanges recientes del Norte. Por todos los caminos se viene a Santiago en romería de Caballería y Penitencia. Santiago tiene su Via Crucis de estrellas para iluminar el dolor y la tristeza de la noche: pues en esta noche negra de la guerra Falange Española sube a los cielos la gloria y la luz de sus Caídos. ¡Vivid todos aquí: para que en el día inmediato, en que gritemos «¡Santiago y tierra España!», sea una realidad eterna el triunfo de la España. Una Grande y Libre, por la Patria. El Pan y la Justicia.

¡Arribo Español!

(Una ovación frenética que duró largo tiempo, acogió las últimas palabras del Delegado Nacional de Prensa y Propaganda de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS.)

Que os señale cuanto antes la Delegación de Asistencia a Frenes y Hospitales, el Requeté, el Falangista, el soldado, el legionario, que ha de honrar vuestra mesa en las Navidades próximas.

Visado por la censura

Anís del Andalúz
 Manuel Fernández y C.ª S. L.
Jerez

La Previsión Española
 COMPAÑIA DE SEGUROS GENERALES FUNDADA EN 1885
 ORFILA, 7 Y 9 Y ARGUIJO, 7
 Edificio de su propiedad TELEFONO, NUM. 22915
 Opera en los ramos de
INCENDIO
 Accidentes Ind y duales
 Accidentes de Trabajo (Colectivo Ley)
 Responsabilidad Civil de Vehículos

ULTIMAS NOTICIAS

El conflicto chino-japonés

Un golpe audaz de los marinos japoneses

Se apoderan de un crucero chino

Shanghai. - Informaciones japonesas indican que el buque de guerra más moderno chino, el crucero "Ninghai", ha sido cogido por unos marinos japoneses. Estos se habían apoderado del barco cuando los buques de guerra japoneses remontaron el curso del río Yant Tse para atacar Nanking y se disponían a retirar las minas puestas ante los puentes de Kinangin. La conquista del crucero se debe a un audaz golpe de mano de un destacamento de soldados de marina japonesa de los cuales tan sólo uno murió.

Ante el espanto de los chinos que hacen poca resistencia

Las tropas japonesas entrarán hoy en Nanking

Londres.—La Agencia Reuter informa que las tropas japonesas se encuentran a las puertas de Nanking y que las fuerzas entrarán mañana en la capital china. A la una de la tarde de ayer, las tropas se encontraban a dos millas de la ciudad. Los chinos, ante el avance, huyen desordenadamente abandonando sus trincheras. Los pocos que quieren resistir son rápidamente derrotados. En la ciudad reina pánico enorme, y por ello es posible que las tropas japonesas hagan su entrada.

En Tokio estas noticias han causado verdadera alegría y las ediciones de los periódicos son lanzadas rápidamente y son arrebatadas por los vendedores. La agencia Tōmei dice que los chinos ofrecen poca resistencia, y que hoy lunes, a las doce, las columnas japonesas habían llegado a las últimas fortificaciones de la ciudad.—LOGOS.

rápidamente y son arrebatadas por los vendedores. La agencia Tōmei dice que los chinos ofrecen poca resistencia, y que hoy lunes, a las doce, las columnas japonesas habían llegado a las últimas fortificaciones de la ciudad.—LOGOS.

Volverán las corridas de toros en Cuba

La Habana.—La Federación de corridas de toros hace tiempo prohibidas en Cuba, pronto se pondrá en vigor: se va a construir una plaza que costará medio millón de dólares.—Logos.

Los representantes de la Legión Portuguesa en Bilbao

Se celebraron varios actos de confraternidad

Bilbao.—Esta mañana salieron en dirección a Asturias los delegados de las Legiones portuguesas que han permanecido en Bilbao dos días, siendo agasajadísimo por F. E. T. y de las JONS.

Visitaron varias factorías, mostrándose asombrados de la normalidad industrial de Vizcaya, así como del orden que reina en todos los servicios. Como nota destacada se registró la visita al Cuartel de Juventudes, que en número de dos mil formaron en sus magníficos salones de gimnasia. Hubo diferentes actos de confraternidad y asistieron las autoridades. Se pronunciaron varios discursos.

.....
SUSCRIBETE A IMPERIO

Una incursión armada de milicianos en territorio francés

Resulta muerto un súbdito de Francia

Paris.—Según informan de Perpignan, el lunes tuvo lugar un serio incidente de fronteras franco españolas debido a una incursión de milicianos rojos en territorio francés, de resultados del cual resultó muerto un ciudadano francés. Al parecer, dos franceses y un español, que era refugiado de la España roja, estaban paseando del lado francés de la frontera, cuando vieron acercarse a un grupo de milicianos rojos españoles por el otro lado. Los milicianos reconocieron al refugiado español y le invitaron a que se uniese a ellos. Como sus pretensiones quedaran sin respuesta, los milicianos rojos cruzaron la frontera dispuestos a apoderarse a la fuerza del refugiado español. En el curso de la lucha que se produjo, uno de los franceses resultó muerto. Inmediatamente que fue conocido el incidente por las autoridades francesas, se trasladaron inmediatamente al escenario de la lucha con el fin de hacer investigaciones.

Un violento tifón en Filipinas dejó doscientas mil personas sin albergue

Manila.—Ayer, y por segunda vez en un corto espacio de tiempo se registró en las islas centrales del archipiélago filipino un fuerte tifón que dejó sin albergue a doscientas mil personas. El número de víctimas es también muy elevado.

Cuarenta mil pesetas en un sólo día de Logroño para el "Aguiñaldo del Soldado"

Logroño.—El cuarto día de recaudación para el "Aguiñaldo del Soldado" ha dado solamente en esta capital, que cuenta con treinta y dos mil habitantes, un total en metales de 40.000 pesetas.

Rusos y chinos torturan a los presos españoles en Barcelona

Toulouse.—Todos los servicios de contraespionaje en la zona roja están dirigidos por rusos, teniendo el jefe de servicio de contraespionaje más autoridad y más poder que el jefe superior de Policía. En Barcelona hay diez o doce casas convertidas en Checas, en las que se obliga a centenares de personas a prestar declaración empleando la tortura. El centro de estas Checas está en los sótanos del circuito suroeste del Paseo de Gracia, viéndose por la noche salir las ambulancias con los cadáveres destruidos.

Al mismo tiempo que los agentes encargados de este servicio, llegó a Barcelona una sección de chinos comunistas, que son los célebres estudiantes chinos que venían a visitar Barcelona y que, en realidad, se dedican a verdugos, siendo los que aplican las torturas en el refinamiento y crueldad propios de su raza.

Las fuerzas japonesas ocupan Kuyung

Tokio.—Los japoneses han ocupado parte de la ciudad de Kuyung al Sudeste de Nanking.—Stéfani.

Contrabando en la frontera rojo-francesa

Toulouse.—Nos informan de esta ciudad que son numerosos los camiones que circulan por aquellas carreteras en dirección a España roja. La mayoría de ellos, de la marca "Lafayette", y hay muchos que son blindados. Los chóferes que conducen dichos camiones, ni ocultan ni se recatan en decir que van destinados a la España roja.

SERÁ PARA CORRER... Los anarquistas y los comunistas, del brazo otra vez

Barcelona.—Los rumores que desde hace algún tiempo corren sobre la reincorporación de los anarquistas al Gobierno rojo, se ven robustecidos por un manifiesto del partido comunista que dice expresamente: «La incorporación de la C. N. T. y de la U. G. T. al frente popular es una necesidad imperiosa». Como se ve, el manifiesto declara expresamente un cambio de conducta en el partido comunista. Y se presume esto después de la entrevista entre Iríjo y García Oliver, a la salida de la cual dijo que esperaba volver a ser ministro muy en breve. Ahora el manifiesto comunista viene no sólo a mantener dichas esperanzas del ex ministro anarquista y no tanto que se cumplan en absoluto.

He aquí, pues, que el enfermo cambia de postura nuevamente para ver si así se encuentra mejor dándose cuenta o sin darsela, vuelve a quedar en precaria posición. En el mes de mayo, cuando la gravedad de los acontecimientos obligó al frente popular a desahuciar de la C. N. T., ahora todavía peor que entonces, buscan de nuevo a los que tan violentamente rechazan, y los anarquistas, ante la ilusión de volver a campar por sus respetos, desprecian la sangre vertida por sus correligionarios y se ponen en disposición de ir del brazo de los verdugos.—LOGOS.

Material de guerra ruso a China

Nankin.—Procedentes de Moscú han llegado 28 aviones soviéticos. Dichos aparatos han llegado en unión de diverso material bélico.

Inundaciones en Konia

Estambul.—El mal tiempo continúa, reinando en varias regiones de Anatolia. La inundación en Konia, ocasionó el derrumbamiento de más de 80 casas. Abundantes caídas de nieve en la región de Erzurum han aislado varios pueblos, interrumpiendo las comunicaciones.—Stéfani.

Numerosos catedráticos destituidos en la España roja

El responsable de Instrucción les sustituye por no volver a la zona marxista

Barcelona.—La "Gaceta" roja publica un decreto sustituyendo a numerosos catedráticos por no haber atendido a la orden del responsable de instrucción para volver a la zona roja, entre ellos a Américo Castro, Ortega Gasset, Sánchez Albornoz, Alcalá Zamora (hijo), Luis Zulueta, Bustamante y Recasén Siches.—Logos.

El frente de Madrid sigue tranquilo

Frente de Madrid.—Continúa la espera y la calma, tiroteos aislados sin otra explicación que la de aumentar el frío. El ruido del cañón ha cedido también en las últimas 48 horas y en todos los sectores la tranquilidad se parece bastante al aburrimiento. El paso de milicianos a nuestras líneas sigue siendo constante.

El masch de fútbol Italia-Francia termina con un empate a cero

Paris.—Ante cuarenta mil espectadores, se celebró en el Parque de la Princesa, el anunciado partido de fútbol Italia-Francia, resultando el encuentro con un empate a cero.

El cónsul general de Venezuela no volverá a Barcelona

Perpignan.—El cónsul general de Venezuela, procedente de Barcelona, ha llegado a esta capital protestando de la actitud de los milicianos encargados de la vigilancia de la frontera, que le han detenido innumerables veces ocasionándole graves molestias, tanto a él como a su esposa que le acompañaba. También ha manifestado que no volverá a Barcelona, donde no se observan las leyes internacionales. Dijo a continuación que el Gobierno de Venezuela será de los primeros que por aquel país reconocerá al Gobierno del Generalísimo Franco.

Incompetencia y bandidaje en la U.R.S.S.

Moscú.—El órgano oficial "Pravda" vuelve a quejarse de los comités electorales de numerosos distritos, que están integrados de elementos absolutamente incompetentes. No pasa lo mismo en el distrito electoral de Morwiser, cuyo comité está encabezado por un bandido llamado Rykow, que acaba de ser puesto en libertad después de haber estado encarcelado varios meses.

Largo Caballero "salió huyendo de la quema"

Barcelona.—Se confirman las sospechas que ya se tenían respecto a las verdaderas causas de la marcha al extranjero del ex presidente rojo Largo Caballero. Parece que había un plan seriamente tramado para atacar contra su vida, que alientó anunciado oportunamente al antepasado de que sin pérdida de tiempo abandonase la zona roja. Gentes adictas a Largo Caballero establecieron una vigilancia hasta que aquel traspuso la frontera.

Aguirre llama a los vascos

Barcelona.—El ex presidente vasco Aguirre, que ha llegado a esta capital, publicó el domingo un llamamiento a los vascos fugitivos en el extranjero piéndoles que regresen a su Patria, que es, desde ahora, la España republicana.—Logos.

Los rojos esperan un desembarco nacional en Cataluña

Bayona.—El enviado especial de la Agencia Havas en Cataluña comunica que las autoridades catalanas esperan de un momento a otro un desembarco de tropas nacionales. Ante estos temores en la actualidad se están construyendo fortificaciones a lo largo de la costa catalana.

Un producto **»Bayer«**

la garantía de una poderosa eficacia y una excelente tolerancia.

Una estrecha colaboración y un continuo intercambio de ideas entre los Laboratorios científicos, los departamentos fabriles y la sección central de ventas de la gran armoniosamente organizada empresa «Bayer», ofrecen la más firme garantía de la eficacia siempre invariable y excelente tolerancia de los productos «Bayer».

También la Aspirina es un producto «Bayer», es decir su eficacia en todo clase de enfermedades por enfriamiento y cefaleas reumáticas, es realmente extraordinaria, su que ocasiona trastornos secundarios desagradables de ninguna clase, aun con uso prolongado.

ASPIRINA

EL PRODUCTO DE FAMA MUNDIAL